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6月 12日に東大阪市シルバー人材センターの定時総会の補助に行ってきました。

私たちはそこで自転車整理や受付の補助をしてきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

活動が活発なセンターは総会への出席者も多いため、今回はより多くの会員に参

加してもらおうと、久保山ゼミの皆さんに総会での健康教室の開催をお願いしま

した。教室では日々の健康を維持できるような運動が紹介されました。出席者の

評判も上々でした。久保山先生、ゼミ生の皆さん、ありがとうございました。 


